

ESCUELA INFANTIL (0-3 años)

15 de marzo 2017

Estimados amigos,

Para todos nosotros es prioritario ir mejorando las medidas de seguridad actuales.

Este año contamos con un Servicio de portería desde las 9:00 hasta las 18:15. Pero aun así debemos seguir extremando las precauciones.

A partir de la semana que viene hemos pedido a los porteros que abran las puertas personalmente sin hacer uso de los telefonillos. La razón es que algunas personas intentan entrar al colegio aprovechando la apertura de la puerta para la entrada o salida de otras personas. Es posible que a partir de ahora tengáis que esperar más para que abran la puerta puesto que los porteros a veces tienen que ausentarse de su puesto.

Os recordamos que el Servicio de Secretaría se atiende de 9:00 a 11:00 y de 16:30 a 17:30. Fuera de este horario solo permitiremos la entrada a personas con cita previa.

Pedimos a todos vuestra colaboración: nunca dejéis entrar a personas desconocidas.

También es importante recordar que a las 17:00h y a las 18:00h hay que salir del recinto escolar a la hora estipulada.

En la Escuela Infantil os pedimos que pongáis un candado en los cochecitos de los niños como medida de seguridad para evitar los robos. Nos resulta imposible tener a una persona pendiente de esta zona todo el día. Es una zona que podéis usar para aparcar los cochecitos pero siempre bajo vuestra responsabilidad.

Muchas gracias por vuestra colaboración

Un saludo cordial

Herbert Vermoet  
Director